



e-Boletín

Proviviendo comunicación bimensual para la PNMC

Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

Taller de Drew Strait Workshop en Idaho

Julie Allyn, Hyde Park Mennonite Fellowship

En noviembre, la comunidad ecuménica de Boise, Idaho, tuvo el honor de recibir al **Dr. Drew Strait**, quien habló sobre la historia, el movimiento y la trayectoria del nacionalismo cristiano en Estados Unidos. Esta ideología política ha provocado problemas sociales y políticos, ya que fomenta la división y la exclusión, y ataca directamente a las comunidades marginadas con leyes opresivas, discriminación y xenofobia manifiesta. Quizás la expresión más evidente de esta ideología perjudicial culminó en el asalto al Capitolio el 6 de enero de 2021, durante el cual algunas personas convirtieron el nacionalismo en su fe, con la bandera como su ídolo. Esto impulsó a Drew a investigar y escribir *Strange Worship: 6 Steps for Challenging Christian Nationalism (Adoración extraña: 6 pasos para desafiar el nacionalismo cristiano)*, sobre la idolatría del nacionalismo y la recuperación del cristianismo mediante la enseñanza y la práctica de los valores del reino de Dios, tal como se manifiestan en la vida y las enseñanzas de Jesús.

El seminario del sábado se celebró en la Primera Iglesia Congregacional Unida de Cristo de Boise. Asistieron más de 220 personas de al menos 12 congregaciones de todo el Valle del Tesoro. El viernes, también se reunió con 19 clérigos y líderes religiosos locales en el Centro Wassmuth para los Derechos Humanos. El domingo por la mañana, predió en tres congregaciones en la Fraternidad Menonita de Hyde Park. El fin de semana de educación y confraternidad ecuménica fue organizado por seis congregaciones miembros de la Coalición Interreligiosa por la Igualdad en Idaho. Recaudamos fondos y organizamos el evento durante aproximadamente tres meses para traer a Drew a Boise.

El tiempo que pasamos con Drew fortaleció las relaciones ecuménicas existentes y propició el desarrollo de nuevas relaciones. Este grupo continuará organizando eventos y acciones interreligiosas, incluyendo vigías y manifestaciones en el Capitolio de Idaho durante la próxima sesión legislativa. Actualmente estamos trabajando en una fusión con Interfaith Alliance, una coalición nacional de comunidades religiosas comprometidas con el activismo por la justicia social. Esta alianza nos proporcionará más recursos para apoyar la labor de confrontar el nacionalismo cristiano en nuestro estado y los males que este causa. Me alegra que la visita de Drew a Boise haya inspirado la organización comunitaria continua en espacios interreligiosos para resistir la opresión a través de la acción no violenta. Para obtener más información sobre el trabajo y el libro de Drew, les animo a visitar drewstrait.com.



Escuchando a Drew Strait en Idaho.

En junio, los delegados de la Reunión Anual de la PNMC en Kalispell, MT, votaron a favor de la Resolución de 2025.

El documento es un *llamado al discipulado en medio de una cultura de nacionalismo cristiano*.

Para mayor claridad, la Junta Directiva de la PNMC modificó recientemente la Resolución para incluir una definición del término nacionalismo cristiano. Encuentre la versión actualizada [aquí](#).

El Amor Cruce Fundamental

por Jaqui Eicher

Estos bosques profundos y oníricos han sido hallados dentro de mí (creí que habían desaparecido, como las cosas que caen en el olvido).

Estos lugares dulces y soñolientos: Nunca estuve segura de su existencia, pero vislumbré destellos de ellos mientras crecía, amaba y perdía.

Ahora la luz del sol envuelve lo que durante mi vida ha estado en la sombra. El amor crece extraordinariamente profundo en el humus de la lucha.

La promesa de frutos me saluda cada día y espero, paciente, mientras las gráciles semillas que crecen se despliegan con el tiempo y florecen.

Presentamos a Jaqui:



Actualmente trabajo a tiempo parcial como capellán en Mennonite Village en Albany, donde me encargo de dar un mensaje en diferentes áreas de atención tres veces por semana, cada dos semanas. También imparto clases de arte terapéutico, dirijo un club de lectura y, ocasionalmente, organizo sesiones de canto de himnos.

Además, trabajo a tiempo parcial como coordinador de jóvenes en la Iglesia Menonita de Albany. Dirijo la Escuela Dominical cada dos semanas y organizo actividades para los jóvenes.

Todo este trabajo se complementa con mis estudios en AMBS, donde participo en el programa Journey, en el que estoy profundamente comprometido y que me resulta sumamente gratificante.

Conference Communication Council, 31 de ene, 8:30am –12:00pm (PST/Zoom)

Pastor Samuel Moran de Ministerios Restauración, Portland, OR, presentará



(con interpretación simultánea) sobre "El Ministerio de Todos los Santos". Durante el pase de lista, Karla invitará a cada congregación a presentarse y compartir una respuesta a la pregunta relacionada con el tema de Samuel: **¿Cómo integra su comunidad el "ministerio de todos los santos" en la vida de la congregación?** Eric dará la bienvenida a los asistentes a las 8:30 a. m., seguido de una oración de apertura y una meditación. Samuel presentará a las 9:00 a. m. y el intercambio de ideas durante el pase de lista, dirigido por Karla, comenzará a las 10:00 a. m. La junta directiva presentará su informe a las 11:00 a. m. y la reunión concluirá aproximadamente a las 12:00 p. m. **¡No esperes más!** La inscripción en línea está disponible [aquí](#).

CONGREGACIONES Y ORGANIZACIONES DE LA PNMC

Pacific Northwest Mennonite Historical Society

Asista a la reunión anual de PNMHS el **sábado 21 de febrero** de 2026 en la Iglesia Menonita Zion. El evento comienza con un almuerzo y una reunión de negocios a las 12:00 p. m. El programa continuará a la 1:30 p. m. y contará con la participación de **Jeryl Hollinger**. Su presentación se titula "Rumbo a Montana: Historia de la Iglesia Menonita Mountain View, Kalispell, MT". Jeryl y su esposa, Mary, viven en las faldas de las montañas Swan, en el noroeste de MT. Jeryl participa activamente en diversos clubes comunitarios y dedica tiempo al cuidado de árboles frutales, arbustos de bayas y un huerto que les proporciona alimentos durante la mayor parte del año. Jeryl es el pastor jubilado de la congregación de Mt. View. El almuerzo tiene un costo de \$15 por persona. Se requiere confirmación de asistencia solo para el almuerzo. Para reservar su comida, comuníquese con Jerry Barkman antes del 13 de febrero a través de treasurer-pnmhs@canby.com o al 503-871-6413. Se realizará una colecta para apoyar la labor de la Sociedad Histórica y se invita a los asistentes a visitar los archivos después de la presentación de la tarde.

Seattle Mennonite Church

La Iglesia Menonita de Seattle, ubicada en el barrio de Lake City, invita a presentar solicitudes para el puesto de **Administrador de Propiedades**. Este es un puesto permanente a tiempo parcial, con presencia física en el lugar de trabajo, que se encarga de las tareas diarias, semanales y mensuales relacionadas con la administración de las propiedades de la iglesia. SMC cuenta con un pequeño complejo de tres edificios y estacionamientos, y busca un candidato idóneo para unirse a su equipo. El Administrador de Propiedades es responsable de los asuntos financieros, legales y de cumplimiento normativo de la iglesia en lo que respecta a sus propiedades. También es responsable de la gestión general de las propiedades y de los proyectos. Este puesto trabaja en estrecha colaboración con el Consejo de Administración voluntario, el Gerente de Mantenimiento, los pastores y el personal. La descripción completa del puesto y los requisitos deseados se pueden encontrar [aquí](#).

MENNONTIE CHURCH USA & OTHER ORGANIZATIONS

Eastern Mennonite Seminary

Taller práctico de transformación de conflictos para la comunidad: Aprenda a gestionar conflictos y a responder con claridad y compasión en este taller participativo. Si usted es líder comunitario, educador, líder religioso o simplemente busca mejorar sus relaciones, esta capacitación le ofrece estrategias aplicables a situaciones de la vida real. A través de sesiones interactivas, casos prácticos y ejercicios de reflexión, aprenda a transformar los conflictos en oportunidades de crecimiento. **Del 12 al 14 de marzo de 2026**, Village Church, Beaverton, OR.

Mennonite Church USA

Aspectos a destacar en el último número de PeaceMail:

1. Nancy Kauffmann escribe sobre cómo mantener una Safe Church [aquí](#) y hay un webinar [aquí](#).
2. Hay un webinar de [duelo y resiliencia](#) en 22 de enero.
3. MMN cuenta con subvenciones para combatir el racism [aquí](#). | Solicite antes de 31 de enero, 2026.

Proximos e-Boletines:

- 2 de feb (entregas a más tardar 1/26)
- 16 de feb (entregas a más tardar 2/9)
- 2 de feb (entregas a más tardar 2/23)
- 16 de mar (entregas a más tardar 3/9)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un anuncio breve en Inglés y en Español con un enlace relativo al Internet a brenda@pnmc.org. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera.

¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: <http://pnmc.org> e-Boletín de Archivos: <http://pnmc.org/Resources/eBulletin>